



Bonjour, merci de bien lire l'intégralité et de vous l'enseigner les uns les autres.

Comment avoir les bénédictions de Dieu et des résultats concrets.

Dieu est Dieu, en tout lieu et en tout temps. Il est pleinement saint, bon et fidèle partout et continuellement. Devant lui, toute vanité semble aussi frêle qu'une bulle de savon. C'est ce que le prophète Ésaïe a déclaré : "Les grands empires de ce monde se tiennent comme une bulle de savon devant lui" (Esaïe 40.17). Dieu connaît, vos joies et vos peines. Et il vit également dans L'Esprit-Saint.

Matthieu 18:19 □

Je vous dis encore que, si deux d'entre vous s'accordent sur la terre pour demander une chose quelconque, elle leur sera accordée par mon Père qui est dans les cieux. Car là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux. **Matthieu 6:6 Mais quand tu pries, entre dans ta chambre, ferme ta porte, et prie ton Père qui est là dans le lieu secret; et ton Père, qui voit dans le secret, te le rendra.**

Jacques 4:3 LSG. □

Vous demandez, et vous ne recevez pas, parce que vous demandez mal, dans le but de satisfaire vos passions. Ou peut-être que Dieu vous a choisis pour une autre mission que celle que vous voudriez, dans ce cas demandez d'être guidés, vos pas seront les siens, vos paroles seront les siennes.

Éphésiens 6:12-17 LSG □ Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes.

Tout est possible à celui qui croit ! Croyons à tout ce qui est simple et juste.

Vous et votre entourage, demandez en prière, car vous ne recevez pas l'aide de Dieu, car vous ne demandez pas, alors demandez même si cela prend du temps ... Pas du tout en Christ la compétition et la sélection **Jésus-Christ vous a affranchi sur la croix pour que vous soyez totalement libres !!!**

Exemples de prières :

> Dieu notre père tout puissant,

Je vous loue, je vous rends grâces et vous remercie de ce que pour moi, vous m'exaucez toujours.

> **Dès cet instant, je déclare que moi (votre nom et prénom), (vos amis ou votre famille) > je ne désire plus jamais avoir d'ennuis et de ne manquer de rien, car il passera par la main de mes frères, sœurs et parents, parce que j'adore Dieu au nom tout-puissant de Jésus-Christ. Je souhaite que la liberté de l'enseignement soit rendue aux parents, soit par des écoles privées ou des groupes, et que l'école ne soit plus obligatoire.**

> **Je déclare dès cet instant que je ne désire et ne souhaite pour les autres frères et sœurs et toutes créatures de Dieu qu'elles ne reçoivent que de la paix, de la joie, de l'amour, du bonheur, et que dès cet instant je suis libéré de tout mal, de toute crainte et de toute peine, et que Dieu va me donner de la force, car il m'aime et je compte énormément pour lui, parce qu'il m'a envoyé en mission sur terre et je lui demande de veiller sur moi, ma famille mes amis et toute créature de Dieu et de guider chacun de nos pas.**

> **Je souhaite également que dès cet instant présent, qu'aucune personne dans l'univers ne puisse jeter un seul déchet par terre, mais plutôt que cette personne se précipite pour ramasser tout déchet qu'elle trouve et le dépose rapidement dans une poubelle, mais au contraire si les personnes font des répétitions de ce qu'elles voient > (tu as vu ils jettent tous les déchets par la fenêtre des voitures alors cela continue et cela peine à s'arrêter), lorsque vous envoyez du mal ou du blasphème sur un animal appartenant à votre voisin vous empirez la situation et vous vous enfermez vous-mêmes dans ce cercle qui vous donne forcément un indice de retour peut être une clôture à l'endroit du problème. Mais si vous demandiez en prière, le souci serait corrigé.**

Votre Seigneur Jésus-Christ en esprit et en vérité.

Exemples de prières :

> Je souhaite que tout mal disparaisse de mon environnement de vie, au nom tout puissant de Jésus-Christ

> Je souhaite également la totale liberté pour mes proches, mes enfants et que je puisse organiser leur éducation hors de toute institution si je le désire, soit par une école privé, soit par un groupe de parents ou organisé par une paroisse de bienfaiteurs qui œuvre selon l'enseignement de la parole de Dieu. Et que toute justice des hommes en soit totalement écartée.

Ensuite vous le remerciez (Dieu Notre Père... je vous remercie de ce que pour moi vous m'avez exaucé).

Votre Seigneur Jésus-Christ en esprit et en vérité.

Exemple à ne pas faire : C'est d'avoir peur d'un mauvais courrier venant d'une mauvaise institution, et de paniquer en pensant qu'ils vont nous enlever les enfants, ou de vous dire, je vais perdre mon emploi, mon salaire ect. . Mais au contraire, priez pour obtenir ce que vous voulez et vous l'aurez. Demandez que chaque pas et déplacement soient guidés et vous serez au bon endroit et à la bonne heure pour croiser les bonnes personnes.

Ne vous mettez pas des liens lorsque vous oubliez de faire quelque chose ou que vous ne trouvez pas un objet, c'est Dieu ou les archanges qui vous font parfois perdre du temps afin que vous soyez au bon endroit au bon moment, ce décalage horaire peut vous faire éviter un souci quelques minutes plus tard. Vivre en Jésus-Christ, c'est aider dans le monde réel son frère et sa sœur, qui seraient dans le besoin, et ensuite une prière et rendre grâces, les cours de préparation pour jouer les petits saints et ne pas travailler physiquement ne servent à pas grand-chose si on n'invoque pas les transformations par souhaits d'une manière simple.

Ecoutez des musiques avec des Fréquences de guérison (432 Hz), des musiques douces, des musiques avec des fréquences de Dieu, des musiques de louanges, sanctifiez vous, ... Sur Youtube.

Ecartez-vous des médias et des mauvaises nouvelles.

L'Univers fonctionne selon la parole de Dieu et aussi par les mauvais mots et mauvaises paroles que nous utilisons dont il faut massivement barrer la route. Les saisons, la météo, le climat, les animaux et les plantes. Acceptez votre Jésus-Christ sauveur car tout pouvoir lui est donné dans le monde réel et dans le monde spirituel, lui envoyé par son Père en mission. Mieux vaut le silence et prier les saints archanges pour toute personne qu'elle soit en difficulté ou non et partager ce que l'on a autour de nous. Plus nous donnons, plus nous recevons en retour et cela dépend de ce que nous voulons recevoir.

Si vous parlez problèmes vous les attirez vers vous et vos proches par les mots et les mauvaises pensées. N'envoyez pas de haines sur vos ennemis, vous dites (Paix et bonheur pour tous au Nom Tout Puissant de Jésus-Christ)(> loi attraction selon vos paroles). Je vous souhaite tout le bonheur du monde. Attention aux blasphèmes contre l'esprit-saint ... Oui, les guerres, la politique, les médias, la mauvaise science réparatrice et l'humour n'ont rien arrangé. Lorsqu'on vit simplement, on garde ses organes jusqu'à la fin, et le moment venu si l'on doit quitter la terre, on s'endort et Jésus-Christ remplace notre corps physique, par le biais d'une nouvelle maman (mesdemoiselles, sanctifiez-vous et restez vierges pour votre élu, parents veuillez veiller sur vos enfants selon les écritures afin que vos enfants ne prennent point de mauvais sorts sur eux, par les mauvaises bouches.). Les malformations et les maladies viennent de la haine et lorsque vous perdez foi ou vous blasphémez contre L'esprit-saint de vos frères et sœurs vous prenez des retours parfois très violents (la justice de Dieu opère ainsi en fonction des fruits dont nous allons nous nourrir soit ceus de la lumière soit ceux des ténèbres), et cela laisse des traces lisibles et souvent visibles dans notre vie et dans les mots par le baptême et les nombres.

Matthieu 12:36 Je vous le dis: au jour du jugement, les hommes rendront compte de toute parole vaine qu'ils auront proférée, mais le jugement c'est l'homme, par son comportement et lorsqu'il est inactif en prière.

Matthieu 6:6 Mais quand tu pries, entre dans ta chambre, ferme ta porte, et prie ton Père qui est là dans le lieu secret; et ton Père, qui voit dans le secret, te le rendra.

Ne dérobez pas quelque chose avec la pensée ou le cœur, mais demandez réparations ou souhaits, en prière avec les bons fruits de l'esprit : Les Fruits de l'Esprit Saint. « Mais le fruit de l'Esprit, c'est la charité, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la longanimité, la mansuétude, la foi, la modestie, la continence et la chasteté » (Galates 5, 22). 13 sept. 2019 > Dieu regarde au cœur ...

Si le comportement d'un animal ou d'une personne n'est pas correct selon vos désirs, souvent c'est par vos paroles ou le souhait d'une autre personne. Souhaitez juste ... (Seigneur, je souhaite ne plus voir tel comportement et qu'il soit corrigé et protégé chez tous au nom tout puissant de Jésus-Christ).

Sachez encore que la justice de Dieu tout comme la miséricorde sont infinies dans l'Esprit-Saint. Pardonnez et vous serez pardonnés, demandez en prière ... partagez ... donnez et vous recevrez encore et encore et encore.

Psaumes 91

7 Que mille tombent à ton côté, Et dix mille à ta droite, Tu ne seras pas atteint ; 8 De tes yeux seulement tu regarderas, Et tu verras la rétribution des méchants. 9 Car tu es mon refuge, ô Éternel ! Tu fais du Très-Haut ta demeure.

Pour autant que tous viennent dans l'unité parfaite, car il faut l'enseigner.

Votre Seigneur Jésus-Christ en esprit et en vérité.

À noter que beaucoup d'apiculteurs sont décédés pour cause de croyances de tout ce que le diable a envoyé et répété avec routines par des mauvaises méthodes d'enseignements par la peur massivement envoyée sur les abeilles et leurs comportements et sur la sélection (la sorcellerie à répétition vient de mal à dit), de plus, les abeilles sauvages n'ont pas eu de contrôles et d'inspecteurs des ruchers et n'ont pas été atteintes, car tout vient par la parole et sur la concentration et la répétition des mots jusque dans les enseignements, et aussi par la pensée (contrôlez également vos pensées, paroles et voyez si elles sont pures, dans le cas contraire vous demandez purification et protection en prière.

Je refuse d'entendre toute mauvaise parole ou tout blasphème au nom tout-puissant de Jésus-Christ !) à savoir que les démons se transmettent aussi par la peur, par la répétition des mots, comme toute maladie, mal à dit spirituelle, et comme sont nés les mauvais champignons qui ne doivent plus exister, car si on ne parle que des bons les mauvais n'existeront plus, il en est de même pour les mauvais insectes ennemis des légumes, tout comme si l'on arrête de créer des règles et des obligations tous seront heureux et libres, si on ne parle plus d'ennemis sur des aliments et le grignotage à toute heure, c'est pareil, car le corps est capable de n'utiliser que ce dont il a besoin, parce qu'il y a des orifices prévues principalement pour ces raisons-là. Le bonheur parfait pour tous. Le même schéma répétitif pour les médecins, les vaccins. (Il a chopé ? > Non !!! > Love A > Que saint !!!) Et soyez sains et saints avant de (choper) ! Pour les butyriques, il faut prier et non répéter le souci (Adresse+Nom+Prénom, je souhaite et je demande protection au nom tout-puissant). Lorsqu'un accident survient, unissez-vous et dites non ! Ne faites pas les journalistes d'un voisin à l'autre (Heu ! Tu as vu làs bas > Sa femme est toujours de mauvaise humeur = Non !!! Qu'elle soit heureuse !)

Votre Seigneur Jésus-Christ en esprit et en vérité

Le même schéma et les mêmes drames, vous trouvez par exemple :

Vous avez par exemple un fromager en Gruyère qui à un mauvais produit, on commence à juger, sélectionner son produit, car la profession l'exige, mais en vérité en priant régulièrement et en enseignant vous aurez la qualité, et le concerné n'a pas vraiment foi en Dieu peut-être en cause du surplus de travail, du mauvais système, de la politique ou des guerres, et il n'est pas suffisamment protégé, et les personnes commencent à critiquer le produit, (Adresse+Nom+prénom+souci, ses produits ont le goût de moisi je n'aime pas) une autre personne répète, et encore une autre, pour finir le fromager commence à faire un malaise, car il adore ce qu'il fait et ses produits sans avoir de temps pour mettre Dieu avant et devant tout, et on commence à s'inquiéter, ce qui peut paraître tout à fait normal, les inquiétudes de la part de l'entourage et même en provenance des médecins qui veulent au plus vite le rétablissement de la victime, et par la suite une assemblée se lève et tout le monde fait l'erreur de répéter le souci et sans s'en rendre compte on envoie le souci chez la personne. Pareil pour un chanteur d'une fête (comprendre la vie de Bernard et les ragots, ses adorateurs blasphémateurs, il boit, il a fait un accident... ect... il a fait une crise XXX)... L'effet de masse pilote tout ect. Attention aux paroles des chansons et à ce que vos enfants consomment avec leurs esprits et en pensée.

En lieu et place de rapidement mettre cette personne à l'abri, la rassurer et de ne pas en parler. Et surtout demander en prière que cette personne soit en haute sécurité, et que Dieu et ses Archanges veillent sur les paroles d'éventuelles personnes qui pourraient s'inquiéter ou répéter le souci, demandez plutôt en prière la protection des archanges pour (Nom+Prénom+Personne) et mettez ces personnes aussi en prière et on élève ses fréquences vibratoires en lui faisant écouter des bonnes vidéos fréquences vibratoires 432Hz et faire des prières de protections et de bon souhaits, si au nouvel an on se souhaite tous les bons fruits faisons pareil le reste de l'année.

Les mêmes erreurs ont été faites avec les problèmes en provenance du lait (Adresse, nom + problème), en lieu et place de faire le bon souhait :

Dieu Notre Père Tout Puissant Adoré, vous qui êtes en tous lieux et en tout temps, je vous remercie et vous rends grâce éternellement de ce que pour moi vous m'exaucez toujours, je souhaite que vous stoppez les problèmes de production du lait immédiatement et je demande une protection immédiate de ce producteur, de son établissement et qu'il reçoive la paix immédiate et toutes les bénédictions que seules Dieu peut lui apporter avec sa toute-puissante armée céleste.

Et que dès cet instant, je souhaite qu'aucun enfant de Dieu ne reçoive de mauvais fruits dans sa maison (Fruits = Esprits / Maisons = Coeurs) ...

Le mal, mais aussi le bien que vous souhaitez aux autres, vous est rendu... Il est clair que la politique, l'humour et la mauvaise science, n'ont rien arrangé, car enseignez-vous à garder vos organes en pleine forme et demandez protection pour le plus grand nombre, c'est pareil avec la psychiatrie, cela n'exite que dans le monde des démons avec la méchanceté les uns contre les autres, la justice des hommes n'est pas née de Dieu et il faut demander à l'enlever, faire transition vers l'Eden un monde libre, les institutions de comptage des animaux, et les obligations et la dictature ne sont pas nées de Dieu, et on n'a pas fait pareil avec les pires substances et le deal, invoquons pour ces transitions mes bien chères frères et sœurs en Jésus-Christ.

Luc 17:3b-4 Si ton frère a péché *contre toi*, reprends-le et, s'il reconnaît ses torts, pardonne-lui. S'il a péché contre toi 7 fois dans une journée et que 7 fois *dans la journée* il revienne vers toi et dise: 'J'ai eu tort', tu lui pardonneras.

Votre Seigneur Jésus-Christ en esprit et en vérité

Télécharger le document : > <https://jhs.protea-tech.com/>